



## Jorge Llaven Abarca reconocen líderes de todo el estado el trabajo

El diputado federal Jorge Llaven Abarca se reunió con líderes de diversas regiones de la entidad para reafirmar su compromiso de seguir trabajando para consolidar la Cuarta Transformación de la mano de la coordinadora nacional Claudia Sheinbaum Pardo.

En su intervención, el legislador acompañado de los diputados federales Roberto Rubio Montejo, Valeria Santiago Barrientos y Manuel Narcía Coutiño, reconoció que la unidad es la fortaleza de la gran familia del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), destacando que es una prioridad sumar esfuerzos para construir el Chiapas que todos queremos.

<https://nvinoticiaschiapas.com/chiapas/29/09/2023/74992/>